



El pasado 24 de febrero el ejército israelí asesinaba a Yihad Sehadeh al-Yaafari, un joven de 19 años, en el campo de refugiados de Dheisheh, en Bethlehem. Uno de esos episodios cotidianos en Palestina pero que nos golpea especialmente a los brigadistas que en tantas ocasiones hemos disfrutado de la hospitalidad de las gentes de ese campo. Es por ello que hemos recogido en esta edición el testimonio de nuestra colaboradora en Bethlehem, Juani Rishmawi, trabajadora de la organización HWC (Comités de Trabajadoras de la Salud), que nos ha acercado a la historia y la vida cotidiana en estos campos de refugiados. En su intervención muestra especial preocupación por la escalada represiva de la que está siendo víctima la población más joven. Cada vez es más sistemática la detención de jóvenes y adolescentes bajo la acusación de lanzar piedras.

#### +Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0
.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',
{file:'https://ia601505.us.archive.org/20/items/Uhintifada212LaJuventudRefugiadaEnElPuntoDe
MiraDeLaRepresinDe/uhintifada212.mp3',width:'300',height:'20',showeq:'false',searchbar:'false',
enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',
showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFFFF',frontcolor:'0x000000',
lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgc
olor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```